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Mitteilungen des Bürgermeisters 
 

Bgm. Mag. Nagl: Es ist leider passiert, dass ich für die heutige Gemeinderatssitzung 

schon angekündigt habe, dass unsere Behindertenbeauftragte Frau Vennemann 

heute ein kurzes Referat bei den Mitteilungen machen wird, das wird erst im Oktober 

der Fall sein, weil dann auch die Broschüre und die Arbeiten abgeschlossen sind. Ich 

bitte, das zu entschuldigen, es wird erst beim nächsten Mal dann passieren. 

 

 

 

1) Protokollgenehmigung 
 

Bgm. Mag. Nagl: Eine weiter Mitteilung in der heutigen Sitzung ist die Mitteilung über 

die Protokolle und die Überprüfung der Protokolle. Das Protokoll über die ordentliche 

Sitzung des Gemeinderates vom 18. April wurde von Frau Gemeinderätin Sissi 

Potzinger überprüft und für in Ordnung befunden, das Protokoll über die ordentliche 

Sitzung des Gemeinderates vom 24. Mai wurde von Herrn Gemeinderat Alexander 

Perissutti überprüft und für in Ordnung befunden. Das Protokoll vom 28. Juni wurde 

vom Herrn Gemeinderat Josef Schmalhardt überprüft und für in Ordnung befunden. 

Ich bedanke mich für diese Arbeit, die Vervielfältigungen werden den Klubs, wie 

immer, zur Verfügung gestellt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


